

**Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR**

Zürich, 18. November 2021

**Anleger setzen ein klares Zeichen für die Solarenergie:  
Obligationenanleihe der Edisun Power stark überzeichnet**

Die am 26. August 2021 aufgelegte Obligationenanleihe über CHF 20 Mio. mit einer Laufzeit von 5 Jahren (1. Dezember 2021 – 30. November 2026) und einem Zins von 2% stiess bei bisherigen sowie neuen Anlegern auf äusserst grosses Interesse.

Die Anleihe wurde mit insgesamt CHF 39.3 Mio. deutlich überzeichnet. Der Verwaltungsrat hat entschieden, von der im Emissionsprospekt vorgesehenen Möglichkeit zur Aufstockung Gebrauch zu machen und stockt die Anleihe entsprechend auf, um CHF 19.3 Mio. auf CHF 39.3 Mio.

Edisun Power verwendet die Mittel um per 30. November 2021 die fällige 2%-Anleihe 2016–2021 über CHF 12.25 Mio. abzulösen sowie zur Deckung des laufenden Finanzbedarfs der Gruppe.

Das Unternehmen spürte neben der finanziellen Unterstützung einen starken Willen der Anleger zum raschen Ausbau der Solarstromproduktion und für eine klimaneutrale Energieversorgung. Das bestärkt Edisun Power den eingeschlagenen Weg noch schneller fortzuschreiten.

**Für weitere Informationen**

Rainer Isenrich, CEO, +41 44 266 61 21, [info@edisunpower.com](mailto:info@edisunpower.com)

**Edisun Power Gruppe**

Als kotierter europäischer Solarstromproduzent finanziert und betreibt die Edisun Power Gruppe Solarstromanlagen in verschiedenen europäischen Ländern. Edisun Power startete ihr Engagement auf diesem Gebiet bereits 1997. Seit September 2008 ist das Unternehmen an der Schweizer Börse kotiert. Edisun Power verfügt bei der Realisierung und beim Kauf sowohl nationaler als auch internationaler Projekte über breite Erfahrung. Aktuell besitzt das Unternehmen 38 Solarstromanlagen in der Schweiz, in Deutschland, Spanien, Frankreich, Italien und Portugal.